

日本政府奨学金留学生・ABE イニシアティブ研修員壮行レセプションの開催

2017年8月19日 於:大使公邸

2017年8月19日、当館は2017年文部科学省国費留学生(教員研修及び大学推薦)及び African Business Education (ABE)イニシアティブ研修員計20名の壮行レセプションを公邸で開催しました。柳沢大使はスピーチで、日本での学生生活では様々な困難に直面するだろうが、それを楽しみながら視野を広げてほしい、帰国後はマラウイに大きな変革をもたらす人材として活躍することを期待すると述べました。また、人材開発は国の発展の基礎であり、日本がマラウイの教育分野において長年貢献してきたことについても説明しました。

壮行レセプションには主賓のムサカ教育・科学技術省大臣他、マラウイを訪問中の逢沢一郎衆議院議員、バンダ駐日マラウイ大使やゴンドウェ元駐日マラウイ大使等日本と関係の深い要人、マラウイ政府関係者、帰国した国費留学・JICA 長期研修卒業生等が列席しました。



集合写真



柳沢大使によるスピーチ



主賓のムサカ教育・科学技術大臣によるスピーチ



和食を楽しむ招待客